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Protokoll Elternrat 2, Schuljahr 2022-23 

Datum: 20.02.2023, 19:30 – 21:15 Uhr im Kleeblattsaal der Schule Löhningen 

Leitung: Susanne Schnetzler 

Protokoll: Alexandra Borovcnik 

Teilnehmer: Shari Diesing, Patrick Stoll, Janine Schlatter, Alexandra Borovcnik, Tanya 

Teske, Leonie Volpon, Katina Emeka, Gabriela Tanner, Nicole Gray 

Plieninger, Caro Güttinger, Olivia Östergren 

Entschuldigt: Patricia Möckli,, Katharina Vogt, Roger Meili, Sarah Arsenidou, Reni Boll 

Nr. Protokoll Wer 

1. Begrüssung und Anwesenheit 

Die Anwesenden werden von Susanne Schnetzler begrüsst. Es 
wird geschätzt, dass es Eltern gibt, die sich engagieren. Der 
Elternrat soll sich mit Ideen einbringen können, Unterstützung 
bei Schulanlässen bieten und die Zusammenarbeit Eltern 
Schule soll gefördert wird. Es soll ein Austausch darüber 
bestehen ob die Eltern genügend informiert sind und ob und 
wie die Kommunikation verbessert werden kann. 
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2.  Protokoll 

Das Protokoll der 1. Sitzung wird in Abwesenheit von Reni Boll 
angenommen und verdankt. 
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3. Rückblick Anlässe 

Hotdogverkauf:  
Der Verkauf lief nicht ganz zufriedenstellend, es gab 
Schwierigkeiten bei der Essensausgabe (andere Brote, 
Stromausfälle, überforderte Helferkinder), müde Kinder 
wegen zu langen Singsequenzen und lange Wartezeiten für die 
Anstehenden.  
Verschiedene Verbesserungsvorschläge werden diskutiert mit 
dem Ergebnis, dass weiterhin für alle etwas zu Essen 
angeboten wird, aber in vereinfachter Form (Wienerli mit 
Brot, Suppe mit Brot). 
Die Organisation bleibt bei den gleichen Personen. Die 
Änderung der Singstationen und der Liedermenge wird im 
Kindergarten besprochen. 
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Kuchenverkauf:  
Der Verkauf ist gut angekommen. Die Verteilung der Zettel lief 
über die Schule, die Anmeldung ging direkt an die 
verantwortliche Person.  
Leonie Volpon möchte den Kuchenverkauf vom 8.März von 
einem anderen Elternratsmitglied(-team) organisiert haben. 
Leider ist es den anderen nicht möglich, darum findet kein 
Verkauf statt.  
Am Besuchsmorgen vom 4.Mai gibt es wieder einen 
Kuchenverkauf. Das ist der letzte vor den Sommerferien, 
darum werden die Kuchen und der Verkauf von den 
5.Klässlern übernommen. 
Es entsteht eine Diskussion, ob überhaupt wieder ein 
Kuchenverkauf stattfinden soll. Es wird beschlossen, dass nur 
zweimal pro Jahr Kuchen am Besuchsmorgen verkauft wird. 

4. Erlös Kuchenverkauf 
Das Geld aus dem Kuchenverkauf soll als Vorschuss verwendet 
werden für Ausgaben beim Räbeliechtliumzug. 
Ideen zur Verwendung des Geldes: Elternanlass (im September 
2023), Spielgerät für Spielplatz, Kinderanlass (Konzert, Band) 
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5. Ideen Gesamt-Elternanlass 
- Bionicman (Mobbing) 
- Integration, Umsetzung in Löhningen 
- ADHS/Autismus/Hochsensibilität Referat 
- Was Kinder stark macht (Vortrag) 
- Leben mit einem psychisch kranken Elternteil (Film) 
Es wird entschieden das Thema Mobbing aufzugreifen mit 
einem Kinderanlass mit dem Bionicman und einem 
Elternanlass (Referent muss noch gesucht werden). Zeitpunkt: 
1.Semester, nächstes Schuljahr. 
Ein Elternanlass pro Jahr könnte zusammen mit dem 
Elternverein organisiert werden. 
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6. Infos Schule 

Planung neues Schuljahr:  
Eine Information über die neu besetzten Stellen ist an die 
Eltern rausgegangen. Es sind noch nicht ganz alle Stunden 
besetzt. Die Stundenpläne werden nach den Frühlingsferien 
rausgegeben.  
Assistenzen:  
Es gibt nur eine Assistenz, die von der Schule angestellt ist 
(Simone Schilling). Die anderen Assistenzen sind von der 
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Sonderschule angestellt und begleiten ein integriertes Kind.  
Kampfplatz:  
Im Schülerrat wurde ein Kampfplatz gewünscht, der nun 
eingeführt werden soll und dann an zwei Morgen mit 
Betreuung stattfinden wird.  
In den Sportlektionen üben die Lehrpersonen mit den Kindern 
faires Kämpfen.  
Schulprogramm 2024-2028:  
An einem schulfreien Tag werden die Lehrpersonen das 
Schulprogramm entwickeln. Ein Teil davon wird an der 
nächsten Elternratssitzung präsentiert werden.  
Schulraum:  
Es werden viele neue Kinder erwartet. Der Schulraum wird 
knapp, Schulbehörde, Schulleitung und Gemeinde diskutieren 
Lösungen. Der Umbau des Kindergartens wurde zurückgestellt.  
Fragen:  
Wenn vom Elternrat Mails verschickt werden, wäre es sinnvoll, 
diese nur an die Ältesten zu verschicken, damit eine Familie 
mit mehreren Kindern nur ein Mail bekommt. Diese Angaben 
müssten im neuen Schuljahr an den Elternabenden erfragt 
werden. 
Im Kindergarten ist es vorgekommen, dass Termine sehr 
kurzfristig bekannt gegeben wurden. Bitte darauf achten, dass 
Termine frühzeitig an die Eltern abgegeben werden. 

7. 

 

Anträge 
 

Antrag Besuchsmorgen 
Es wurde der Antrag auf Reduktion der Besuchstage 
eingereicht. Die Meinungen dazu sind unterschiedlich. Die 
Abstimmung ergibt, dass es bei vier Besuchsmorgen bleibt, da 
die verschiedenen Möglichkeiten geschätzt werden, aber nur 
an zwei Besuchsmorgen Kuchen verkauft wird. Kein 
Besuchsmorgen nach einem Anlass im Dorf. 
Koordination von Vereins- und Schulanlässen 
An der Sitzung zur Koordination von Vereins- und 
Schulanlässen wurde bemängelt, dass der Schulpräsident nicht 
anwesend war. Der Jahresplan der Schule wird jedoch auch an 
den Turnverein verschickt. Schule muss an der 
Präsidentenkonferenz vertreten sein. 
Mithilfe beim Abschlussfest Kindergarten 
Shari Diesing und Patrick Stoll erklären sich bereit, das Feuer 
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zu entfachen und zu kontrollieren. 

8. Nächste Sitzung 
Donnerstag, 4. Mai 2023 um 19:30  

 

 

Löhningen, 22. Februar 2023 


